

# Ausgezeichnete Arena in Gratkorn

**R**espekt für die Jugendarbeit der Arena. SP-Landesrat **Michael Schickhofer** zeichnet das Gratkorn Jugendcafé aus, das sich als erstes im Bezirk die Tafel des Landes Steiermark an die Tür hängen darf.

## Transparenz und Kommunikation

Die Zeiten der Black Box sind vorbei. Die Gratkorn Einrichtung für Jugendliche von 12 bis 18 kann sich zeigen und tut das auch. 20 bis 40 Jugendliche treffen sich hier täglich zum Quatschen, spielen Billard und Tischtennis oder setzen sich an die Playstation. Ein No-Go gibt es für Alkohol und Drogen, wer will, kann sich ein Kracherl zum Selbstkostenpreis kaufen, Konsumzwang besteht nicht. Das Betreuerteam rund um **Christoph Pöchhacker** ist für Spannung und Action in der Arena, bei Fehlverhalten hört sich aber der Spaß auf. „Freunde im klassischen Sinn sind wir für die Jugendlichen nicht“,



Für die Arena übernahmen **Christoph Pöchhacker** und **Sascha (13)** die Auszeichnung des Landes Steiermark.

bezeichnet der Arena-Leiter den Zugang zum jungen Publikum, „wir begegnen einander mit großer Wertschätzung und gehen mit Feingefühl auf die Sorgen und Probleme der Jugendlichen ein.“

Träger der Jugendeinrichtung ist die Gemeinde Gratkorn. SP-Bgm. **Ernest Kupfer** fördert den Dialog. Diesen sucht die Arena auch außerhalb des Jugendcafés. Eine Umfrage unter Stakeholdern und

Jugendlichen wurde positiv aufgenommen. Kupfer gratuliert zur Auszeichnung des Landes, „es wird hier hervorragende Jugendarbeit geleistet“. Was ihn freut, dass mit dem Informationsgang der Arena an die Öffentlichkeit auch Verständnis bei der älteren Generation für die Anliegen der Jugend gefunden wurde.

## Fußball, Go-Kart und Styling

Am 8.März bietet das Jugendcafé ein Go-Kart-Rennen in Kalsdorf

### Ab März neue Öffnungszeiten:

Mittwoch bis Freitag von 15:00 bis 20:00 Uhr  
Samstag von 14:00 bis 19:00 Uhr  
Montag, Dienstag und an Sonn- und Feiertagen geschlossen.

und einen Styling-Workshop in Gratkorn an. Arena-Fußballfreunde von 16 bis 21 Jahren treffen sich am 22.März zu einem Mixed Fußballturnier in der Sporthalle Frohnleiten. Beginn ist um 9:00 Uhr, Zuschauer erwünscht. Infos: [www.jugendcafe-arena.at](http://www.jugendcafe-arena.at) **E.E. ■■**



**Wuzelt mit Kay Huber (13) von der NMS Gratkorn: SP-LR Michael Schickhofer.**

Fotos (2): Edith Ertl